



笠原小学校創立150周年

支えてきた150年 未来へ向かって200年



浅羽学園 袋井市立笠原小学校 学校だより 令和6年3月18日

3学期修了式 代表児童のこぼ

【1年1組 代表 羽田野 琉】

1年生になって、ぼくががんばったことは、ともだちをつくることです。はじめは、している人がいなくて、いやな気もちもあつたけど、いまでは、ともだちがたくさんできました。いつも、ともだちとおにごっこや、ドッジボールをして、あそんでいます。いまでは、ともだちとあそぶことが、とてもたのしいです。2年生になっても、みんなとたのしくあそびたいです。

べんきょうでは、テストで100てんをとれるようにがんばりました。さんすうのじゅぎょうでは、20より大きいかずをがんばりました。けいさんが早くできるようになったし、大きいかずのけいさんでも、正しくできるようになりました。

1年生の学年もくひょうは、「やさしさいっぱい、げんきいっぱい、にこにこいっぱい1年生」です。ぼくは、げんきいっぱいを、がんばることができました。1年生でも、げんきにあかるく生活していきたいです。

【2年1組 代表 野畑 有彩】

わたしが3学期にがんばったことは二つあります。

一つ目は算数です。かけ算では、6の段と7の段が難しかったので、家で何回も何回も練習しました。家で何回も繰り返したおかげで、6の段と7の段ができるようになりました。

二つ目は、なわとびの二重とびです。1年生の時は1回もとべなかつたけど、うでを早くまわすことや、高くジャンプをすることに気がつけたら、最高17回できるようになりました。とても体が軽く感じました。

2年生の学級目標は、「かがやけスーパーレインボー」でした。3年生で新しい学級目標になっても、2年生のことを忘れずにがんばっていききたいです。

【3年1組 代表 芝田 紗奈】

わたしが、3学期にがんばったことは、二つあります。

一つ目は、自主学習ノートのけテぶれです。けテぶれでは、いろいろな教科の予習やふく習をしました。教科書の問題をやったり、自分で問題を作ったり、くふうして取り組みました。

二つ目は体育のとび箱で習った台上前転です。台上前転は、とび箱の上で前転をするわざです。台上前転の中で一番難しいと思ったところは、着地です。両足をそろえてピタッと止まれるようにがんばり、きれいにできるようになりました。

3年生の学級目ひょうは「元気 チャレンジ 3年生 ～心を合わせて助け合う～」です。1年間で、元気にいろいろなことにチャレンジできたと思います。4年生でも、クラスのみんなと助け合えるクラスにしていきたいです。

【4年1組 代表 秋田 陽菜里】

わたしが、4年生でがんばったことは二つあります。

一つ目は、計算です。わたしは計算があまり早くできませんでした。自主学习でたくさん練習したり、友達に聞いたりしてがんばったら、だんだんと計算が早くなってきました。

二つ目は、3学期からはじまった委員会活動です。わたしは、栄養満点隊に入りました、最初は何をすればいいのか分かりませんでした。5、6年生に教えてもらってだんだんと分かるようになってきました。これからは、栄養満点隊の仕事をがんばって、笠原っ子が給食を残さずに食べて、元気いっぱいになるようにしていきたいです。

4年生の学年目標は、ワンフォーオール、オールフォーワンでした。この目標に向かって、みんなで協力することができたと思います。今年の経験を生かして、5年生でもがんばりたいです。

【5年1組 代表 山崎 陽太】

ぼくが5年生でがんばったことは三つあります。

一つ目は委員会です。ぼくはドリームブック隊に入っています。委員会で本の貸し出しをするときには「OKです。」「ありがとうございました。」と必ず言うようにしました。また、委員会に遅れないように早く移動することを心掛けました。ぼくは水曜日が当番なので掃除とかぶってしまい、机を移動させてから委員会に行かなくてははいけません。委員会に遅れないように机を友達に頼んだり、早めに動かしたり工夫するようにしました。

二つ目は縄跳びです。ぼくは縄跳びがすごく苦手です。なので体育の時間以外にも縄跳びを練習するようにしました。そうすると連続でとべなかった種目が跳べるようになったり、二重跳びも少しだけ跳べるようになったりしました。

三つ目はあいさつです。ぼくは、なるべくあいさつするように心がけたり、あいさつされたら返すことはしていましたが気付いたらあいさつをする感じでした。しかし、気付いたらではだめだと思い、あいさつを意識して進んでするようにしました。そうしているうちに自然とあいさつを自分からしたり、言われたら返したりができるようになりました。

5年生の学級目標はSTEPFIVEでした。下級生の手本となれるように1年間みんなががんばってきました。来年度はいよいよ6年生になります。5年生でがんばってきたことを生かして学校のリーダーになれるように頑張りたいと思います。

【6年1組 代表 鈴木 幹人】

僕が、1年間で頑張ったことは委員会活動です。委員会はドリームブック隊なので主な仕事は図書当番です。アイデア活動ではいろいろなことをやりました。

特に思い出に残っているのはブック150と、しおりコンテストです。ブック150は150周年記念のアイデア活動なので特に力を入れました。150周年で笠原小がもりあがるように工夫して活動しました。たくさんの人が本を借りてくれて成功しました。しおりコンテストは5年生のころに一度やりました。そのとき、もりあがったので、またもりあがるようにやりたいと思って取り組みました。取り組んだ結果、たくさんの人がしおりを書いて提出してくれたのでもりあがったと思いました。

6年生の学年目標は、みんなで決めた無限大～一歩前進リーダーズ～です。中学校は小学校と違うことがたくさんあります。だから、この目標を心に中学校へ行っても部活動や勉強などいろいろなことを頑張りたいと思います。